



# コミュニティわかつき

わ  
か  
つ  
き 私たちが、  
変えます。  
創ります。  
協同参画社会。

第34号

平成25年5月15日◆発行責任者 若槻地区住民自治協議会「コミュニティわかつき」会長 金子 伸雄  
◆事務局 TEL/FAX266-0034 メール komiwaka@bj.wakwak.com HP:URL:http://www.komiwaka.com/  
◆若槻支所 TEL 296-3908 FAX 295-4529 メール wakatsuki@city.nagano.lg.jp

## 平成25年度 定期評議委員会(総会)の開催

—新たに「まちづくり計画推進委員会」を設置—

若槻地区住民自治協議会「コミュニティわかつき」の平成25年度定期評議委員会は4月20日(土)、若槻コミュニティセンター体育館で開催され、評議委員や来賓など177名の参加がありました。

評議委員会では、平成24年度の事業報告、決算及び平成25年度事業計画、予算案など7議案を提出。採決の結果、全議案、満場一致の拍手で承認、可決されました。

中でも、平成22年度から策定委員会を設置し検討を進めていた「若槻まちづくり計画」が承認され、平成25年度から5カ年の計画がスタートします。

この計画は、若槻地区が今後進む方向を示すと

もに、具体的な事業を掲げ推進することにより、地域の連帯感がより強まり、地区の振興と発展に繋がるものと期待されます。

今後は、評議委員会で設置が承認された「まちづくり計画推進委員会」が中心となって、計画の推進、各部会での取組の進捗管理を行っていきます。



議事の詳細を説明する大塚会長



会長 金子 伸雄

### ごあいさつ

平成25年度の総会でコミュニティわかつき会長に選任されました。

微力ながら大役をお引き受けすることは身の引き締まる思いであります。

平成22年に市内32地区の住民自治協議会が本格始動して以来3年が経過致しました。

この間、「コミュニティわかつき」は長野市がすすめる都市内分権の常に先駆的役割を果たす事業展開をしてまいりました。

しかしながら、住民自治協議会についての市民ア

ンケートでは、3割が「活動に参加したことがない」、4割が「よくわからない」という大変厳しい結果であります。

折から、3年間にわたって検討を重ねてまいりました「若槻まちづくり計画」が総会にて承認されました。平成25年度はこの計画に沿って、若槻地区8千世帯・2万人余の住民がお互いに信頼できるような「住みよい若槻」を実現していくためのスタート年であります。まちづくり計画を進めていくには大勢の皆様がの事業参加が不可欠であります。あらためて「地域がどんなに大切か」、「助け合っていくことがどんなに大事か」という気持ちを思い起こして頂いて、そこから「コミわか」への参加の輪が大きく広がっていきますようにご協力をお願い申し上げます。

### はじめまして!若槻支所長です。

4月の人事異動により、支所長として着任しました小林栄子と申します。前任者同様よろしくお願いいたします。

早いもので着任してから一ヶ月余りが経ち、さわやかな新緑の季節となり、若槻支所にも少しずつ慣れてきました。

「コミュニティわかつき」では昨年、「“ふるさと若槻”史跡伝承事業」において、歴史的な資産を後世に伝え、活用していくための史跡ガイドブックを作成や、平成22年度から3カ年にわたり検討を重ねてきた「若槻まちづくり計画」の策定などの活動をしていただきました。

いよいよ今年度からは計画を実施していくこととなります。微力ではありますが、住民自治活動が一層充実したものとなるよう、支援してまいりたいと思いますので、行事への積極的なご参加などのご協力をお願いいたします。



若槻支所長  
小林 栄子